

MOUVEMENT INDÉPENDANT

VUADENSOIS-ES, tout simplement !



Le Mouvement indépendant (MI)

Historique

Notre association est née à la suite de la décision prise en juin 2014 par les citoyens et les citoyennes de Vuadens d'instaurer un Conseil général au sein de notre commune.

Le Mouvement indépendant commence officiellement son histoire avec les élections communales de février 2016 : 1 élu au Conseil communal et 8 élus au Conseil général. Lors des élections de 2021 : 2 élus au Conseil communal, M. Alain Heimo et M. Cédric Seydoux, et 8 élus au Conseil général.

Vision

Le MI donne l'occasion à chacune et à chacun de s'engager dans la vie communale et de pouvoir exprimer ses opinions et ses revendications de manière indépendante, sans idée partisane, et permet de ce fait à l'ensemble des citoyen-ne-s d'être représenté-e-s au sein des autorités communales de Vuadens, ceci sans affiliation politique.

Réalisations concrètes

- **La déchetterie n'est plus un souci !** Notre groupe de bénévoles associé à la Société de Jeunesse propose son service de ramassage gratuit de petits déchets ménagers, destiné aux bénéficiaires d'une rente AVS-AI ainsi qu'aux personnes à mobilité réduite. Cette initiative a été récompensée, en 2019, par le **Prix Senior+**, décerné par le Canton de Fribourg.
- **Easyvote** : ce programme destiné aux jeunes de 18 à 25 ans est désormais effectif dans notre commune. Le Mouvement Indépendant est heureux que le Conseil communal ait décidé d'y adhérer sur sa proposition : <https://www.easyvote.ch/>
- **Soutien aux sociétés locales** : la subvention attribuée aux sociétés locales qui forment des jeunes de moins de 16 ans a été considérablement augmentée à la suite de nos différentes interventions au Conseil général.
- **Soutien au commerce local.**

Quelques actions prioritaires au sein du Conseil général

- AMÉNAGEMENT DURABLE DU TERRITOIRE
- MOBILITÉ DOUCE ET SÉCURITÉ POUR TOUS LES USAGERS
- VIE VILLAGEOISE SOCIALE ET DYNAMIQUE
- « 1 Tulipe pour la VIE » : action de sensibilisation à la question du cancer du sein.
- RÉNOVATION DES BÂTIMENTS : mise sur pied de séances d'information
- AUTONOMIE ÉNERGÉTIQUE POUR NOTRE COMMUNE : modèle proposé par la Société Innergia (<https://www.innergia.swiss/>)
- GESTION SAINTE ET EFFICACE DES FINANCES COMMUNALES

Libre et totalement indépendant, notre mouvement vit uniquement grâce à l'énergie et à la motivation de ses membres, qui participent seul-e-s à son financement.

Si notre démarche vous interpelle et que vous souhaitez nous encourager, votre soutien est le bienvenu. Vous trouverez plus d'informations nous concernant sur notre site Internet ou en contactant l'un des membres de notre comité : <https://www.mouvement-independant.org/>